令和元年度 7月号(6月21日発行)



厚保小だより



美祢市立厚保小学校 美祢市西厚保町本郷610 tel (0837) 58-0006

校長 藤井 幸司

令和元年度厚保小・保合同運動会スローガン

【力を出し切り、笑顔で終わろう!】

温かい応援ありがとうございました。



マーチングバンドの演奏

運動会は、数ある学校行事の中でも3本の指に入る大きなイベントです。それは、子どもも大人も、「運動会を成功させたい。」という思いで、熱く燃えるからです。

運動会に向けての準備は、新年度がスタートしてすぐに始まりました。応援団を中心とした応援練習、各学年の趣向をこらした表現、マーチングバンド等、子どもたちは一生懸命準備や練習に取り組みました。

「力を出し切り、笑顔で終わろう!」このスローガンは、代表委員会の場を通じて、子どもたちが考えたものです。このスローガンは、①最後まで頑張り抜く心 ②仲間と共に協力し合う心 ③お世話になった方々に感謝する心 を示したものです。子どもたちの思いや願いが込められた素晴らしいスローガンだったと思います。

「子どもたちに、育てたい力とは?」と聞かれたら私は「乗り越える力である。」と答えます。困難に出会っても、あきらめない。難しい課題でも果敢にチャレンジし、乗り越えていこうとするたくましい力を身に付けさせたいと思っています。

運動会は、この力を身に付けさせる絶好の学習の場です。今年の運動会は、白組が勝ちました。しかし、 応援団長を中心にした赤白両組の努力や頑張りはどちらも優勝に値する素晴らしいものでした。そして、その過程の中で、一歩ずつ成長していく姿に私たちは感動をもらいました。

運動会後の子どもたちの表情は、「自分たちはやり遂げた」という自信と誇りに満ちあふれていました。この「やり遂げた」という思いはこれからの学校生活で活かされていくと信じています。



開会式「児童代表の言葉



全員リレー



保護者、地域の皆様との玉入れ

最後になりましたが、無事に運動会が開催できましたのも、保護者や地域の皆様のご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

今年も地域の皆様に お世話になります。 <u>---------------------------------</u>

子どもたちには「ふるさと厚保」の良さを知り、ふるさとを大切にしてほしいと願っています。厚保小学校では、全ての学年が地域の「人・もの・こと」とふれあう活動を教育課程の中に位置づけ、地域の皆様にお世話になりながら、歴史や伝統、そして人との関わりを通して感謝の心やコミュニケーションスキルを学びます。

4月16日には、1,2年生が神功皇后神社や厚保公民館、西厚保駐在所などを訪問させていただきました。5月16日には、同じく1,2年生がJAの方のご指導のもと、夏野菜の苗植えをしました。子どもたちは収穫を楽しみに、毎日、水をやったり観察をしたりしています。

これから、全学年が、生活科や総合的な学習の時間を中心にして、いろいろな時期に地域の皆様にお世話になります。学校だよりや学級だより等でお知らせしていきますので、今年度も子どもたちの応援団としてご支援よろしくお願いいたします。また、地域学習に関するよいアイデアや情報がございましたら、是非学校までお知らせください。



【地域探検〜生活科〜】 神功皇后神社のイチイガシ、山口県指定の天然記念物です。厚保小学校校区には、たくさんの宝物がありますね。



【夏野菜を植えよう〜生活科】 JAの方に植え方を教え ていただきながら、ピーマ ン・トウモロコシ・ミニト マト等の苗を植えました。



【ソラマメの皮むき〜生活科〜】 JAの方、厚保中学校栄養 教諭からいろいろなマメの ことを教えていただきまし た。子どもたちがむいたグ リーンピースは給食に出さ れました。







1	月	身体測定(低)
2	火	身体測定(中)
3	水	身体測定(高)
15	月	● 海の日
16	火	縦割り班給食
18	木	地区児童会 校内水泳記録会 個人懇談会 PTA救急法講習会
19	金	終業式 ノーゲームデー
22	月	夏季休業開始 プール開放開始 着衣水泳 (4~6年)
23	火	サマースクール (~25日)

厚保中学校職場体験学習







給食指導の様子

5月8日、9日の2日間、厚保中学校の生徒さんが本校に職場体験学習に来てくれました。授業参観や給食指導等、様々なことを体験しました。また、休み時間には運動場で厚保小の子どもたちとふれあいました。みんな、大喜びでした。職場学習後、「人のためになれるようがんばりたい。」「何事にも挑戦していきたい。」等うれしい内容のお礼状をいただきました。こちらこそ、ありがとうございました。